



PRIMER ENCUENTRO DE JUNIORAS

Del 3 al 7 de enero compartimos el 1er encuentro de junioras de la Provincia en la Comunidad de Miami. Participamos Sandra, Patricia, Ivette y Guadalupe. Los dos primeros días nos acompañó Margarita y nos ayudó a profundizar en la Palabra y cómo forjó esta la identidad de los Fundadores. Los días del 5 al 7 nos acompañó Ondina, con ella reflexionamos y compartimos acerca de nuestras experiencias en esta etapa formativa y la riqueza de la vida fraterna.

Este encuentro me ha ayudado a crecer en mi relación con las hermanas y a profundizar en la Palabra de Dios como fuente que transforma la vida y que forma desde dentro. Le pido al Señor que continúe llenándonos de Su gracia y amor para poder reconocerle en la vivencia de cada día. Que por la acción del Espíritu Santo siga transformando nuestras mentes, corazones, actitudes, sueños, relaciones... en fin, toda nuestra vida, para que así lleguemos a configurarnos con Aquél que nos hace una sola familia y un solo corazón. Doy gracias a Dios y a mis hermanas Ondina, Cecilia, Margarita y junioras por todo lo vivido y compartido. Que sigamos caminando hacia Dios, haciendo siempre fácil el camino a los demás. Un fuerte abrazo!!

Ivette



Este encuentro ha sido para mí la oportunidad de seguir profundizando en la Palabra como parte central de mi ser y hacer. Y a su vez, echar de nuevo un vistazo a la experiencia que los Fundadores tuvieron con la Palabra. Agradezco a Margarita su alegre disponibilidad en la exposición de los temas. También gracias a Ondina y Cecilia por posibilitar este tipo de espacios que nos ayudan a estrechar lazos de fraternidad para vivir mejor nuestra consagración.

Lizeth Guadalupe

